

En attendant, saint Pascal, l'humble frère convers de l'Ordre Franciscain, va être glorifié. Jusqu'à ce jour, son nom était connu seulement dans l'enceinte des cloîtres, maintenant, il retentit au sein des congrès eucharistiques et des réunions de tout genre, qui ont pour but la glorification de l'auguste sacrement de nos autels. Les enfants de la première communion en particulier s'appêtent à acclamer leur glorieux modèle, celui que le Vicaire de Jésus-Christ leur a choisi entre mille parmi les chœurs de ceux qui règnent dans les cieux, et suivent l'Agneau partout où il va. Rien d'étonnant que ses Frères organisent en son honneur les fêtes dont nous allons maintenant vous entretenir. . (A suivre.)

(Extrait de la Revue du T.-O.)

### Lettre de M. le curé de Saint-Roch

Québec, 8 mars 1899.

Monsieur le Curé Gosselin, Cap-Santé.

Cher Monsieur,

Bien obligé pour votre gracieux envoi du *Code Catholique*. Je suis charmé de cette nouvelle édition qui rencontre absolument mes vues et ma manière de faire le catéchisme, et je vous prie de m'en adresser cent exemplaires. Et je vous souhaite tout le succès que mérite votre travail.

Bien à vous in †

ANT. GAUVREAU, *Ptre.*

### Profession religieuse

Samedi dernier, à l'Hôpital-Général de Québec, ont été admises à la profession religieuse :

Sœur Marie-Emilie Turgeon, dite de Ste-Adélaïde, née à la Pointe-aux-Trembles, comté de Portneuf, et Sœur Marie-Justine Leclerc, dite de St-Honoré, de la paroisse de Ste-Angèle de Québec.

Mgr l'Archevêque a présidé la cérémonie, à laquelle assistaient plusieurs prêtres et une foule de parents et d'amis des nouvelles professes. -- Le sermon a été donné par le R. P. Royer, O. M. I.